
 

 

 
 

       Ratsfraktion Bielefeld   

Fragen zum TOP 6 zur Sitzung des Rates am 22. April 2021 

 

TOP 6: Covid 19-Pandemie 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

die aktuellen Inzidenzwerte und der erneute Anstieg schwerer Krankheitsverläufe  

haben landes- wie bundesweit wieder sehr hohe Belastungen für Beschäftigte und 

Patient*innen in den Krankenhäusern zur Folge. Über die Beantwortung der angefügten 

Fragen bitten wir zur Situation in den Krankenhäusern von Bielefeld zu informieren:   

 

 Anzahl der aktuell zur Verfügung stehenden Corona-Betten in Bielefelder Kliniken? 

 Aktueller Belegungsgrad? 

 Welche zeitnahen Möglichkeiten der Ausweitung (Reservebetten) gibt es? 

 Was könnte die Ausweitung behindern (Personalmangel, Finanzlage, Raummangel)? 
 

 Anzahl Intensivbetten (mit und ohne Beatmung) in den Bielefelder Krankenhäusern ins-
gesamt?  

 Ist die Aufnahme von intensiv zu behandelnden Notfallpatienten, über Corona-Fälle hin-
aus noch gesichert? 

 Gibt es zeitnah Möglichkeiten der Ausweitung von Intensivbetten (Reservebetten)?  

 Was könnte die Ausweitung behindern (Personalmangel, Finanzlage, Raummangel)?  
  

 Wird in den Kliniken Triage (Priorisierung der Behandlung) notwendig und wenn ja, vor 
welchem Hintergrund und in welcher Form? 

 Ist die Einrichtung Long bzw. Post-COVID-Ambulanzen geplant oder gibt es sie schon? 

 Wie kann die Unterstützung des Rates der Stadt Bielefeld für die örtlichen Kranken- 
häuser aussehen, bzw. welche Erwartungen werden benannt? 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Bernd Vollmer 
Fraktionsvorsitzender DIE LINKE 

An den  

Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld  

Pit Clausen 
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